

SUS HIJOS APRENDIERON >>>

Este capítulo explica que la Misa es central en la vida católica porque reúne a los seguidores de Cristo y los acerca a Él y a los demás, incluyendo a quienes han muerto en amistad con Dios.

La Sagrada Escritura



Lean **Joel 2, 15-16** para aprender a llamar a una asamblea de creyentes.

Lo que creemos

- El pan de trigo y el vino de uva se convierten en el Cuerpo y la Sangre de Cristo en el Sacramento de la Eucaristía.
- La participación en la Misa es un deber y un privilegio.

Para aprender más, vayan al *Catecismo de la Iglesia Católica* #1141, 1373-1381 en usccb.org.

Gente de fe

Esta semana, su hijo aprendió acerca de San Luis de Monfort, quien influyó sobre la devoción a María del Papa San Juan Pablo II.

LOS NIÑOS DE ESTA EDAD >>>

Cómo comprenden la Misa dominical A veces, los niños de esta edad se quejan de que se aburren en Misa. Puede que vean la Misa primordialmente como una actividad de adultos, no algo dirigido a ellos. Sin embargo, tienen una edad en que pueden participar más que antes en la Misa. Se pueden preparar repasando antes de la Misa las lecturas del domingo, cantando los himnos e incluso pueden participar con frecuencia en el ministerio litúrgico, haciendo de ujier o monaguillo o cantando en el coro. Esta preparación puede ayudar a los niños a sentirse más partícipes de la comunidad y más involucrados en la liturgia.



CONSIDEREMOS ESTO >>>

¿Alguna vez han sentido la presencia de alguien que ya ha muerto?

Escuchamos acerca de esas experiencias de una presencia en la poesía, el teatro y el cine. Lo escuchamos de familiares y amigos. Estas experiencias nos confirman que el amor es más fuerte que la muerte. El amor de Jesús por nosotros conquistó la muerte. Él nos dio su Presencia Real en la Eucaristía para que continuáramos experimentado el amor de Dios: un amor que es más fuerte que la muerte. Como católicos, reconocemos que “por el poder del Espíritu Santo, Cristo se hace presente en la proclamación de la Palabra de Dios, en la asamblea eucarística, en la persona del sacerdote, pero sobre todo, y de una manera única, en la Eucaristía” (CCEUA, p. 235). La verdadera presencia de Cristo en la Eucaristía bajo la apariencia de pan y vino se llama la Presencia Real.

HABLEMOS >>>

- Pidan a su hijo que explique por qué la Eucaristía es central en la vida católica.
- Hablen de cómo celebran en familia el Día del Señor.

OREMOS >>>



San Luis, ayúdanos a usar nuestras palabras para ayudar a las personas a amar a Jesús y a María. Amén.



Visiten vivosencristo.osv.com para encontrar un glosario multimedia de Palabras católicas, lecturas dominicales, y recursos de Santos y tiempos festivos.